

## **PLATAFORMA PROVINCIAL DE DEFENSA CIVIL SE REUNE PARA TOMAR ACCIONES ANTE CASOS DE INFLUENZA AH1N1**

Jaén, 12 de Junio 2018

Hoy con la asistencia de titulares y representantes de diferentes instituciones públicas de la localidad, integrantes de la Plataforma Provincial de Defensa Civil se reunieron en las instalaciones de la Sala Situacional de la Dirección de Salud Jaén, para tomar acciones frente al incremento de casos de Influenza A H1N1 en el ámbito de la provincia de Jaén.

Tras la exposición que hiciera el Coordinador del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres de la DISA Jaén, Lic. Santos Campos Milla de la situación actual del brote, dio a conocer los casos confirmados a la fecha y el peligro que representa el incremento de casos, habiéndose tomados desde el sector salud las medidas pertinentes frente a este brote que ha merecido por parte del Ministerio de Salud la declaratoria de Alerta a nivel nacional.

Por su parte el Secretario Técnico de la Plataforma Provincial de DC., Ing. Joe Aguilar, hizo un llamado a todos los titulares y representantes de las instituciones a unir esfuerzos para enfrentar este brote que según datos proporcionados por el Laboratorio Referencial de la DISA Jaén, ya existen 8 casos conformados y otros 30 casos por confirmar por el INS (Instituto Nacional de Salud), tal y como se hizo para hacer frente al zancudo transmisor del Dengue, Zika y Chikungunya en su oportunidad.

Finalmente se acordó iniciar una agresiva y permanente campaña de sensibilización y difusión, utilizando no solo los medios de comunicación con spots radiales y televisivos, sino también medios alternativos para incidir en la educación sanitaria a toda la población.

